
嘉義縣私立協同高級中學 110學年度第 2學期「期初校務會議」會議記錄 

會議時間：111年 2月 10日(星期四)上午 8時至 12時 

會議地點：路德堂 

會議主席：校長室黃淵泰校長 

出(列)席：如簽到冊 

記    錄：吳春生秘書 

會議內容： 

一、主席報告：略 

二、上次會議建議案執行情形報告：如會議提報資料 

三、校長報告：如會議資料 

四、各處室報告：如會議資料 

五、提案討論：無提案  

六、問題研討與回覆： 

(一)郭慶生老師：因疫情關係已經連續兩年未辦理員工自強活動，若今年還是無法辦理的話，建議

能改發旅遊補助經費讓老師們能各自辦理旅遊。 

回復：原則上還是以要辦理員工自強活動來規劃，若因疫情無法辦理，先請合作社理監事討論後將

結果送行政會報討論再決議。 

(二)郭慶生老師：高三升學獎勵去年未能達到獎勵標準的原因建議能告知，以做為改進依據，另建

議高三升學獎勵辦法的獎勵標準能做修訂。 

回復：升學成效是大家的責任，升學獎勵是獎勵該年度升學的表現，所以要訂相關的標準，不是在

獎勵老師的辛勞，而是看大學考試成效，目的不同，會再適當時機檢討高三升大學獎勵辦法。  

(三)林殷如老師：建議各班教室冷氣能改為插卡式由各班自行管制冷氣使用情形，以教育同學節約

能源。 

回復：節約用電再教育需要大家共同努力，現在學校各棟教室都是以中央空調冷氣，統一開關，要

改為各班插卡式開關控制，需要改變線路及相關設備，目前暫無規劃。 

七、臨時動議：無 

八、主席結語：略 

九、結束禱告：輔導主任 

十、散會： 

 


